




M.M.
「視力が良くなり幸せな気持ちになりました」

　私は今まで、色々な眼科を回って、視力が良くなるように努力をしてきましたが、一
度も肉眼で十分な視力が見えるまで戻すことが出来ませんでした。けれど、このコンタ
クトレンズを試してみたら、１年もたたずに肉眼で見えるようになりました。
　始める前は、夜つけるだけで本当によくなるのか不安でした。けれど初回で行ってみ　始める前は、夜つけるだけで本当によくなるのか不安でした。けれど初回で行ってみ
て試してみたら、本当に少し見えるようになったのです。それからは、そんな不安はよ
そに、良くなる一心でやってきました。初めのうちは「コンタクトレンズ」を目につけ
るのに怖くて時間がかかりました。けれど、「これをつければ目が良くなる」と考えて
つけていました。第一段階では視力的にはあまり進歩していませんでした。０．０７か
ら０．１になっただけです。けれど、度を聞いてみて、おどろいてしまいました。６近
くあった度が約３になっていたのです。今まで通った眼科の先生方は、「度は回復しな
い」といわれていました。けれど、このコンタクトレンズをしたことによって、半分近い」といわれていました。けれど、このコンタクトレンズをしたことによって、半分近
く良くなりました。その事を知った時、私はすごく幸せな気持ちになりました。そして
先生は、第二段階になれば視力はもっと良くなるとおっしゃってくださいました。第二
段階に入ると、先生のおっしゃった通り視力がぐんぐんと良くなり、とうとう肉眼で１
．０も見えるようになりました。
メガネなしで１．０が見えるようになって、「第二段階まで続けられて良かった」と思
っています。夜寝ている間つければ、昼間何もしないで見えるので、すごく開放感があ
ります。もしコンタクトレンズについて知らなかったら、今でも見えなくて困っている
と思います。もっと多くの目の悪い人に知らせてあげたいと思いました。
　三井先生、どうもありがとうございました。






